

Bestätigungsvereinbarung

betreffend

Aktien an der

Matica Fintec S.p.A.

Confirmation Agreement

regarding

shares in

Matica Fintec S.p.A.

zwischen

between

(1) **DISO Verwaltungs AG**, einer Aktiengesellschaft deutschen Rechts mit Sitz in München, Deutschland, eingetragen im Handelsregister des Amtsgerichts München unter HRB 220428 (der "**Übertragende**"),

(1) **DISO Verwaltungs AG**, a joint-stock company (*Aktiengesellschaft*) incorporated under the laws of Germany, having its registered seat in Munich, Germany, registered with the commercial register of the local court of Munich under HRB 220428 (the "**Transferor**"),

und

and

(2) **Matica Technologies Group SA**, einer Aktiengesellschaft (*Société Anonyme*) schweizerischen Rechts mit Sitz in Zug, Schweiz, eingetragen im Handelsregister des Kantons Zug unter der Firmennummer CHE-369.944.415 (der "**Empfänger**").

(2) **Matica Technologies Group SA**, a joint-stock company (*Société Anonyme*) incorporated under the laws of Switzerland, having its registered seat in Zug, Switzerland, registered with the commercial register of the Canton of Zug under company number CHE-369.944.415 (the "**Transferee**").

Präambel

Preamble

(A) Am 31. Dezember 2022 schlossen der Übertragende (als Darlehensnehmer) und der Empfänger (als Darlehensgeber) einen Darlehensvertrag (der "**Darlehensvertrag**"), durch den dem Übertragenden eine Kreditlinie eingeräumt wurde.

(A) On 31 December 2022, the Transferor (as Borrower) and the Transferee (as Lender) entered into a loan agreement (the "**Loan Agreement**"), under which a credit facility was granted to the Transferor.

(B) Der Darlehensvertrag wurde in der Folge durch Änderungsvereinbarungen vom 30. September 2023 und 1. April 2024 angepasst und hatte zuletzt eine Laufzeit bis zum 31. Dezember 2024.

(B) The Loan Agreement was subsequently amended by amendment agreements dated 30 September 2023 and 1 April 2024 and most recently had a term until 31 December 2024.

- (C) Für den Fall, dass der Übertragende bei Fälligkeit zur Rückzahlung nicht in der Lage sein sollte, die Leistung in Geld zu erbringen, wurde ihm das Recht eingeräumt, das Darlehen (einschließlich Zinsen) durch Übereignung von Aktien an der **Matica Fintec S.p.A.**, einer Aktiengesellschaft (*Società per Azioni*) italienischen Rechts mit Sitz in Mailand, Italien, eingetragen im Handelsregister von Mailand-Monza-Brianza-Lodi unter der Nummer 10354300013, an den Empfänger zu bewirken (die "**Ersetzungsbefugnis**"). Die in Abschnitt 4.8 des Darlehensvertrags enthaltene Bestimmung lautet [übersetzt auf Deutsch] wie folgt: „Die Rückzahlung des Kapitals (zusammen mit den im letzten Quartal der Darlehenslaufzeit aufgelaufenen Zinsen) durch den Darlehensnehmer erfolgt „in bar“ per Banküberweisung. Sollte der Darlehensnehmer jedoch nicht über die notwendigen finanziellen Mittel verfügen, um die gesamte bis zum 31. Juli 2024 fällige Rückzahlung zu leisten, kann er die Schuld durch Übertragung des Eigentums an der entsprechenden Anzahl von Aktien am Kapital der Matica Fintec S.p.a. an den Darlehensgeber begleichen. Für die Zwecke dieses Zahlungsmittels werden die Parteien ausdrücklich einen Wert pro Aktie der Matica Fintec S.p.a. vereinbaren. Die Parteien sind sich jedoch bereits jetzt einig, dass der Preis pro Aktie den Wert von 1,71 Euro (1,71 Euro) nicht überschreiten darf.“
- (C) In the event that the Transferor is unable to make the payment in cash upon maturity, the Transferor was granted the right to repay the Loan (including interest) by transferring shares in **Matica Fintec S.p.A.**, a joint-stock company (*Società per Azioni*) incorporated under the laws of Italy, having its registered seat in Milan, Italy, and registered with the commercial register of Milan-Monza-Brianza-Lodi under number 10354300013, to the transferee (the "**Substitution Right**"). The provision contained in section 4.8 of the Loan Agreement reads as follows: "The repayment of the capital (together with the interest accrued in the last quarter of the Loan duration) by the Borrower will take place "in cash", via bank transfer. However, in case the Borrower will not be in possession of the necessary financial resources to accomplish the entire payment due by 31 July 2024, it will be allowed to pay off the debt by transferring the Lender the ownership of the corresponding number of shares possessed in Matica Fintec S.p.a. capital. For the purpose of this means of payment, the Parties shall specifically agree on a value per share of Matica Fintec S.p.a. Nevertheless, the Parties agree in establishing as of now that the price per share may not exceed the value of EUR 1.71 (one-pointseventyone)."
- (D) Die Matica Fintec S.p.A. hat ein Grundkapital in Höhe von EUR 5.478.981,00, das eingeteilt ist in 10.958.962 nennwertlose Inhaberaktien (die "**Aktien**") mit einem rechnerischen Anteil am Grundkapital von EUR 0,50 je Aktie.
- (D) Matica Fintec S.p.A. has a share capital of EUR 5,478,981.00, divided into 10,958,962 no-par value bearer shares (the "**Shares**"), each representing a notional share of EUR 0.50 in the share capital.
- (E) Für den Fall der Ausübung der Ersetzungsbefugnis durch den Übertragenden vereinbarten die Parteien, dass sie sich noch auf den Wert je zu übertragender Aktie
- (E) In the event that the Transferor exercises the Substitution Right, the parties agreed that they would still need to agree on the value per share to be transferred, which in any case shall not exceed EUR 1.71.

einigen müssten, der in jedem Fall aber nicht über EUR 1,71 hinausgehen dürfe.

- | | | | |
|-----|--|-----|--|
| (F) | Mit Schreiben vom 27. November 2024 (das " Schreiben ") erklärte der Empfänger gegenüber dem Übertragenden, dass die Laufzeit des Darlehensvertrags nicht weiter verlängert werde und das Darlehen zum 31. Dezember 2024 einschließlich Zinsen zur Rückzahlung fällig werde. | (F) | By letter dated 27 November 2024 (the " Letter "), the Transferee declared to the Transferor that the term of the Loan Agreement would not be further extended and that the Loan, including interest, would become due for repayment on 31 December 2024. |
| (G) | Am 27. November 2024 bestand unter dem Darlehensvertrag eine Rückzahlungsverbindlichkeit des Übertragenden in Höhe von EUR 4.266.153 Hauptschuld zzgl. Zinsen in Höhe von EUR 208.507, gesamt EUR 4.474.660 (die " Darlehensverbindlichkeit "). | (G) | As of 27 November 2024, the Transferor had an outstanding repayment obligation under the Loan Agreement amounting to EUR 4,266,153 in principal, plus interest of EUR 208,507, resulting in a total amount of EUR 4,474,660 (the " Loan Obligation "). |
| (H) | Zusätzlich verpflichtete sich der Empfänger in dem Schreiben gegenüber dem Übertragenden, diesem auf Abruf einen Betrag in Höhe von EUR 508.208 (die " Weitere Finanzierung ") zu zahlen. | (H) | Additionally, in the Letter, the Transferee undertook to pay the Transferor, upon request, an amount of EUR 508,208 (the " Further Financing "). |
| (I) | Schließlich forderte der Empfänger den Übertragenden in dem Schreiben dazu auf, an den Empfänger 2.914.000 Aktien zu einem Ausübungspreis von je EUR 1,71, gesamt also EUR 4.982.940, zur Tilgung der Darlehensverbindlichkeit einerseits und als Gegenleistung für die Weitere Finanzierung andererseits (in Höhe von insgesamt EUR 4.982.940) zu übereignen. | (I) | Finally, in the Letter, the Transferee demanded that the Transferor transfer 2,914,000 Shares to the Transferee at an exercise price of EUR 1.71 per share, amounting to a total of EUR 4,982,940, for the repayment of the Loan Obligation on the one hand and as consideration for the Further Financing on the other hand (in the total amount of EUR 4,982,940). |
| (J) | Im Dezember 2024 leistete der Empfänger gegenüber dem Übertragenden unter der Weiteren Finanzierung zwei Beträge, und zwar am 19. Dezember 2024 in Höhe von EUR 30.702 und am 20. Dezember 2024 in Höhe von EUR 25.000. | (J) | In December 2024 the Transferee performed two payments to the Transferor under the Further Financing: On 19 December 2024 in the amount of EUR 30,702 and on 20 December 2024 in the amount of EUR 25,000. |
| (K) | Am 23. Dezember 2024 übereignete der Übertragende 2.914.000 Aktien (die " Übereigneten Aktien ") an den Empfänger (die " Übereignung "). | (K) | On 23 December 2024 the Transferor transferred title to 2,914,000 Shares (the " Transferred Shares ") to the Transferee (the " Transfer "). |

(L) Bis zur Übereignung war der Übertragende zu 50,1% am Grundkapital der Matica Fintec S.p.A. beteiligt. Mit Wirksamwerden der Übereignung bestand eine Beteiligung nur noch in Höhe von 23,42%.

(L) Until the Transfer, the Transferor held 50.1% of the share capital of Matica Fintec S.p.A. Following effectiveness of the Transfer, the shareholding only amounted to 23.42%.

(M) Nach Vollzug der Übereignung entstand die Diskussion, ob das/die der Übereignung zugrundeliegende(n) Geschäft(e) eines Beschlusses der Hauptversammlung gemäß § 179a Abs.1 AktG bedurfte.

(M) Following the completion of the Transfer, a discussion arose as to whether the transaction(s) underlying the Transfer required a resolution of the general meeting pursuant to Section 179a (1) of the German Stock Corporation Act (Aktiengesetz, AktG).

(N) Um mögliche Rechtsunsicherheiten in diesem Zusammenhang auszuräumen, wollen die Parteien diese Bestätigungsvereinbarung schließen und sie der Hauptversammlung des Übertragenden zur Beschlussfassung vorlegen.

(N) In order to eliminate any potential legal uncertainties in this context, the parties intend to enter into this Confirmation Agreement and to submit it to the general meeting of the Transferor for approval.

Dies vorausgeschickt, vereinbaren die Parteien was folgt:

Having regard to the foregoing, the parties agree as follows:

1. Bestätigung

1. Confirmation

1.1 Die Parteien bestätigen sich hiermit wechselseitig, dass sie vereinbart haben, dass der Übertragende verpflichtet ist, zur Tilgung der Darlehensverbindlichkeit 2.914.000 Aktien zu einem Ausübungspreis von je EUR 1,71, gesamt also EUR 4.982.940, an den Empfänger zu übereignen (die "**Verpflichtung**").

1.1 The parties hereby mutually confirm that they have agreed that the Transferor shall be obliged to transfer 2,914,000 Shares to the Transferee at an exercise price of EUR 1.71 per share, amounting to EUR 4,982,940, for the repayment of the Loan Obligation (the "**Obligation**").

1.2 Vorsorglich begründen die Parteien die Verpflichtung hiermit auch neu. Zu Klarstellung: Die Verpflichtung ist nur einmal zu erfüllen.

1.2 For the avoidance of doubt, the parties hereby re-establish the Obligation as a precautionary measure. For the avoidance of doubt, the Obligation shall be fulfilled only once.

1.3 Die Parteien vereinbaren weiterhin, dass die Verpflichtung durch die bereits erfolgte Übereignung vollständig erfüllt ist.

1.3 The parties further agree that the Obligation has been fully satisfied by the Transfer already effected.

2. Garantien des Übertragenden

2.1 Der Übertragende gewährleistet dem Empfänger nach Maßgabe der gesetzlichen Vorschriften, dass die Übereigneten Aktien im Zeitpunkt der Übereignung frei von Rechtsmängeln waren. Sonstige Gewährleistungen oder Garantien übernimmt der Übertragende nicht.

3. Schlussbestimmungen

3.1 Nach dem Verständnis der Parteien unterliegt diese Bestätigungsvereinbarung dem Recht der Bundesrepublik Deutschland und ist gemäß diesem auszulegen, mit Ausnahme des UN-Kaufrechts (CISG) sowie etwaiger Kollisionsnormen. Alle Streitigkeiten, die sich aus oder im Zusammenhang mit diesem Vertrag ergeben, werden nach deutschem Recht gelöst.

3.2 Sollten einzelne Bestimmungen dieser Bestätigungsvereinbarung ganz oder teilweise unwirksam oder undurchführbar sein oder werden, wird die Wirksamkeit oder Durchführbarkeit aller übrigen Bestimmungen dieser Bestätigungsvereinbarung dadurch nicht berührt. In diesem Fall gilt anstelle der unwirksamen oder undurchführbaren Bestimmung eine Regelung, die der mit der unwirksamen oder undurchführbaren Bestimmung beabsichtigten wirtschaftlichen Zielsetzung der Parteien am nächsten kommt. Dies gilt im Falle von Regelungslücken entsprechend. § 139 BGB wird hiermit, soweit rechtlich zulässig, abbedungen, auch soweit die Regelung als Beweislastregel gilt.

3.3 Vorsorglich schließen die Parteien diese Bestätigungsvereinbarung im Anschluss an den Beschluss der Hauptversammlung des Übertragenden in notariell beurkundeter Form.

2. Warranties of the Transferor

2.1 The Transferor warrants to the Transferee, in accordance with the applicable statutory provisions, that the Transferred Shares were free from defects in title at the time of the Transfer. The Transferor makes no further warranties or guarantees.

3. Miscellaneous

3.1 The parties understand that this Confirmation Agreement is governed by and shall be interpreted in accordance with the laws of the Federal Republic of Germany, excluding the United Nations Convention on Contracts for the International Sale of Goods (CISG) and any conflict of law rules. All disputes arising out of or in connection with this Agreement shall be resolved under German law.

3.2 If any provision of this Confirmation Agreement is or becomes wholly or partially invalid or unenforceable, the validity or enforceability of the remaining provisions of this Confirmation Agreement shall not be affected. In such a case, the invalid or unenforceable provision shall be replaced by a provision that most closely reflects the economic intent of the parties as originally intended with the invalid or unenforceable provision. The same shall apply in the event of any contractual gaps. To the extent legally permissible, Section 139 of the German Civil Code (*Bürgerliches Gesetzbuch, BGB*) is hereby excluded, including insofar as it is considered a rule on the burden of proof.

3.3 As a precautionary measure, the parties execute this Confirmation Agreement in notarised form following the resolution of the general meeting of the Transferor.

3.4 Einzig verbindlich ist die deutsche Sprachfassung dieser Bestätigungsvereinbarung.

3.4 Only the German language version of this Confirmation Agreement shall be legally binding.